

BULETIN PEKANAN

I-KNRP



EDISI **89**

14 FEBRUARI 2022

[YouTube](#) [Facebook](#) [Instagram](#) [Twitter](#) InfoKNRP

www.knrp.org
Hope · Smile · Future

**KOMITE ISLAM-KRISTEN SERUKAN
PBB UNTUK LINDUNGI WARGA
PALESTINA DARI PEMBUNUHAN**

**TENTARA PENJAJAH ISRAEL
TEMBAKI MOBIL, BUNUH 3
WARGA PALESTINA**

**GELAR VIRTUAL RUN & RIDE,
RFP HIMPUN DONASI
KEMANUSIAAN UNTUK
PALESTINA**





Komite Islam-Kristen Serukan PBB untuk Lindungi Warga Palestina dari Pembunuhan

Al-Quds – Komite Islam-Kristen untuk mendukung Al-Quds meminta kepada PBB untuk memberikan perlindungan segera, bagi warga Palestina dari pembunuhan, genosida dan kejahatan terhadap kemanusiaan, yang dilakukan oleh otoritas penjajah israel, seperti yang dilansir oleh laman situs safa.ps, Rabu (9/2/2022).

Dalam sebuah pernyataan yang dikeluarkan pada hari Rabu (9/2/2022), komite mengomentari kejahatan eksekusi tiga warga Palestina di kota Nablus. Komite mengatakan bahwa kejahatan ini sama saja dengan menjatuhkan hukuman mati, dan melakukannya di lapangan secara brutal dan biadab.

Komite menuntut pemerintah penjajah israel untuk bertanggung jawab penuh atas insiden ini. Komite juga memperingatkan, bahwa diamnya komunitas internasional atas kejahatan ini, merupakan sebuah 'izin' bagi penjajah israel, untuk terus melakukan kejahatan ini. (wm/fh/knrp)

Tentara Penjajah israel Tembaki Mobil, Bunuh 3 Warga Palestina

Nablus – Kementerian Kesehatan Palestina pada Selasa (8/2/2022) mengumumkan, tentara penjajah israel telah membunuh 3 orang Palestina di kota Nablus, bagian utara Tepi Barat, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Selasa (8/2/2022). Dalam pernyataan persnya, Kementerian ini mengatakan, 3 orang Palestina tersebut meninggal dunia akibat ditembak oleh penjajah israel.

Menurut keterangan saksi mata, pasukan khusus penjajah israel menyerbu distrik Al-Makhfieh di kota Nablus, dengan menggunakan kendaraan sipil. Selanjutnya, pasukan khusus penjajah melancarkan tembakan ke arah mobil orang Palestina. Para aktivis di wilayah setempat mengedarkan rekaman video, yang menunjukkan pasukan khusus penjajah israel pasca penembakan terhadap mobil orang Palestina tersebut.

Tindakan ini mendapatkan kecaman dari otoritas Palestina, atau OP. Otoritas Palestina meminta dibentuknya komite penyelidikan internasional terhadap kejahatan mengerikan ini di kota Nablus. (wm/fh/knrp)



Pemukim Penjajah israel Serang Warga Palestina di distrik Syaikh Jarrah

Al-Quds - Para pemukim penjajah israel pada Sabtu (12/2/2022), menyerang orang-orang Palestina di Sheikh Jarrah, bagian timur kota Al-Quds terjajah, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Ahad (13/2/2022). Serangan dilakukan dengan melempari batu ke arah orang-orang Palestina beserta rumah-rumah dan kendaraan-kendaraan milik orang-orang Palestina. Akibat pelemparan ini, para korban menderita luka-luka, serta menimbulkan kerugian bagi para korban.

Saksi mata menambahkan, tentara-tentara penjajah israel menyebar luas di dalam kawasan distrik Sheikh Jarrah, pasca para pemukim penjajah menyerang penduduk Palestina di kawasan tersebut. Kantor berita resmi Palestina Wafa melaporkan, serangan-serangan tersebut mendapatkan pengawalan dari kepolisian penjajah israel, dengan menembakkan gas air mata ke arah para penduduk Palestina yang melawan serangan pemukim penjajah israel itu.

Para pemukim penjajah israel dan pasukan penjajah israel, terus menyerang distrik Sheikh Jarrah serta kawasan-kawasan Palestina lainnya di kota Al-Quds. (wm/fh/knrp)

Gelar Virtual Run & Ride, RFP Himpun Donasi Kemanusiaan untuk Palestina

Jakarta - Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) dan Yayasan Pemuda Nusantara Juara (YPNU) menggelar Closing Ceremony Run and Ride for Palestine (RFP) 2022 melalui zoom meeting, pada Sabtu 12 Februari 2022. Ketua Umum KNRP, Azhar Suhaimi dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta dan panitia yang menitipkan perasaannya, tenaganya dalam rangka bentuk kepedulian untuk Palestina.

"Harapannya agar kegiatan ini kedepan bisa melibatkan lebih banyak orang lagi dan diikuti oleh seluruh peserta di seluruh dunia, termasuk di Palestina. Dan KNRP siap untuk terus berkolaborasi dalam setiap even kemanusiaan untuk Palestina," ujar Ustadz Azhar melalui daring zoom meeting.

Ajang RFP digelar secara virtual selama 2 pekan dari tanggal 23 Januari sampai 5 Februari 2022 dan diikuti oleh 468 peserta dengan rincian kategori sepeda 120 peserta dan lari 348 peserta. Diakhir acara secara simbolik Ketua Panitia RFP, Muhammad Fatih mengumumkan donasi yang berhasil dihimpun selama kegiatan sebesar Rp 43.289.380,-. "Terima kasih kepada seluruh peserta atas semangatnya." (yp/knrp)

TERIMA KASIH INDONESIA



Winter Aid Project for Palestine 2022
untuk Pengungsi Palestina di Lebanon
6 - 11 Januari 2022

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi** : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi